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一貫道崇德學院 

108學年度校長與學生座談會會議記錄 
開會時間：108年 09月 11日（星期三）19：30-21：00 

開會地點：六樓國際會議廳 

主    席：陸隆吉（校長） 

出席人員：如簽到表及在校生等 52人 

壹、主席致詞：略 

貳、提案報告： 

一、學生某甲：捐贈/增設飲水機: 

說明:目前整棟教學大樓只有兩台飲水機，同學反映下課十分鐘要到

二樓或六樓裝水，不太方便，有學生們願意捐贈兩台飲水機，建議

放在三樓以及七樓。提請討論。 

決議：照案通過。停止研究室私用飲水機。(學務處、總務處) 
 

二、學生某乙：建議學校研究室乾坤分樓層，並增加一間研究室: 

說明: 

1.乾坤分層便於男女清之管理。 

2.二年畢業之學生希望能夠在學院多留幾年做研究。 

3.鼓勵畢業後多留在學院做研究。 

4.學分班學生。提請討論。 

決議：照案通過。改成七樓三間為坤道研究室，五樓三間為乾道研究

室。並限制乾坤不可互進研究室。(學務處、總務處) 
 

三、學生某丙：學生出席參加學校會議。 

說明：「學生代表參加校內各級會議實施辦法」第 3 條，其中校務會

議、學務會議、保護智慧財產權宣導及執行小組會議與學生獎

懲委員會議，皆由學生會會長代表參與會議，恐增加該生工作

負擔及減少其他學生參與公共事務學習之機會。 

建議: 宜檢視組織規程，建議採遴選制度產生各項會議之學生代

表，增加學生參與機會。 

決議:擬由學務處修改相關法規。(學務處) 

 

四、學生某丁：推動全球化發展 

說明： 

學校應強調推動全球化發展，目前除了向國外道場招生、鼓勵教師 
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參與國際研討會及語言中心的規劃外，在軟硬體設施的建置、國外

夥伴學校的簽訂、學生交流及合作研究等方面，尚未有相關規劃與

作為。 

建議:宜積極規劃與擬定具體策略，以符合推展國際化之目標。 

決議:a.如何規劃國外夥伴學校的簽訂、學生交流及合作研究?請研發處 

研擬相關辦法 (研發處) 

     b.國際學術研討會之辦理。(研發處) 

 

 



一賞道崇德學皖

108學年度校長與學生座談會會議簽到表

一 、 開會時間：108年9月11日（星期三） 19: 30-21 : 00

二、開會圯點： 六樓國際會議廳

三丶 主 席：陸隆吉（校長）

四 、 出席人員：如簽到表及在校生共52位

姓名職秸
団男

陸隆吉／校長丨
口女

唐經欽／教務長図男

兼所長 口女

謝居憲1學生事 乜「男
務長兼圈資中心 口女

主任
口男

廖玉琬／總務長l団女

口男
洪淑芬／症發長 I已／女

口男
疤春兆／秘書 I囝女

張秉庸／人事室
1
凹男

主任 口女

呂映箜／會計室亡］男

主任 囯／女

鄭是零／出納尸
';

維員 口女

^ 名

陡贊古

全丘贝

［ 
户今辶 5六

令

辶

、立
l^ 

只尸［

屆
辶涙晝

姓名 名
張嘉祐／ 矗三茘

圄資維員 口女

蔡孟佐／ 団男
潯旦總務維員 口女

賴焯葦／ 団男 蓺f]總務維員 口女

楊雁智／維員
口男
匝「女 抖扇譬
豆男

I氙嬌邱紹安／臨時工
口女




